

Divagaciones sobre el Otoño

Es impresionante la quietud y reposo de los días otoñales, particularmente teniendo aún en el recuerdo el ajeteo, movimiento y vocerío del verano, no ha mucho transcurrido. Es un cambio notabilísimo.

Han quedado al olvido los meses los días, aquéllos en que el sol era un estorbo, un mal compañero para nuestros paseos, para las siestas, excursiones; aquel sol que nos inundaba de calor y de luz, haciendo sudar nuestro cuerpo, quedando a veces empapados... No obstante, que bueno y que bien lo recibíamos durante las horas del baño, entrando y saliendo del agua, secándonos las gotas chorreantes de nuestro cuerpo semidesnudo.

Ahora es distinto. Buscamos el sol. Lo recibimos en nuestracasa como una bendición; asimismo vamos en su busca al deambular por las calles, paseos o alrededores de la población; y exclamamos con los demás ¡Hace un día espléndido! ¡Hace un sol magnífico! Con que gozo y satisfacción lo comentamos; con que ale-

gría y contento nos dejamos acariciar por sus rayos cálidos...

¿Y el paisaje? Es de un cuento de hadas? El ocre y siena predominan en todas partes; son tonos románticos, tanto en el bosque como en el campo; lo mismo en los pueblos que en las ciudades. Los árboles han perdido su lozanía; el verde de sus hojas se ha tornado amarillento y finalmente parduzco y ocre, formando un bello contraste con los de hojas perennes, todavía verdes. Es hermoso contemplar como poco a poco van cayendo las hojas, desprendiéndose y descendiendo suave y lentamente, con un vaiven armónico y cadencioso, hasta posarse definitivamente al suelo; a veces el viento, tanto tramontana, como de levante o de «garbí» les da una caricia, de vez en cuando un poco brusca, y esos árboles de hoja caduca se despojan de sus hojas en gran cantidad, hasta quedar sin ninguna al

llegar el invierno, pero dejando a su alrededor como un bello recuerdo de su vida en la vida, un muelle y blando follaje... Los árboles descubren los nidos de aquellos seres pequeñitos, aquellos pájaros formaron en primavera... Desde lejos se oye el lento tañido de la campana llamando a los fieles a orar por las almas en este mes dedicado a ellas...

Han huido las obscuras golondrinas, pero en los campos, en los árboles, en todas partes se oyen los trinos de los demás pájaros... Todo es color, armonía, paz, bienestar; lo mismo en el cuerpo que en el alma.

Y a quién debemos tanto bien, tanto favor? Al buen Dios, que con su infinita misericordia nos dió y nos conserva el ser y nos colma de bendiciones, en este valle de lágrimas. Démosle gracias por sus dádivas y suplicámosle no nos deje caer en las tentaciones.

E. LL. B.

Félix Remus Rodá

Algabira, 95 - TELEFONO 126

Instalaciones de:

ELECTRICIDAD
CALEFACCIÓN
RADIO
SANEAMIENTO

GARAJE CENTRAL

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Novedades GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

COMO QUEDA EL BALON

Continúa el desconcierto general en nuestro grupo, donde nadie se siente seguro. El domingo pasado los dos líderes—Adrianense y Fabra Coats—sufrieron severas derrotas; perdiendo el Seo de Urgel estrepitosamente frente al San Celoni y en su propio feudo, y empatando el Manlleu también en su casa con el Cassá. Gracias a todos estos descabrazos, y a los que se han ido produciendo a lo largo de la competición, el Guixols se mantiene en una situación nada despreciable, favorecido también, ¿por qué negarlo? a que tiene un promedio de goles, con relación a otros, muchos equipos bastante aceptable.

El Blanes, al ser sancionado por el Comité de Competición con la pérdida de tres puntos, ve alejadas sus posibilidades de clasificación, pasando de golpe, al penúltimo lugar, con el constante peligro de tener que disputar la promoción ya que siempre, de quedar empatados con otros equipos, los del Blanes llevarán el lastre de la sanción.

El Fabra y Coats tiene una buena ocasión para situarse en el primer lugar de la clasificación, si aprovecha la oportunidad de jugar en su casa, ya que su enemigo es el Manlleu, muy bien clasificado en la actualidad, y que el Adrianense a de desplazarse a San Celoni, que teniendo la posibilidad en la actualidad de alcanzarlo en la puntuación, es difícil se deje sorprender en su terreno. Presentémos un buen choque para los que les gusta saborear emociones fuertes. De los otros encuentros, ni hace falta opinar, tanto pueden dar una de cal. como dos de arena.

GRACER.

MONT-FERRANT

...mi viejo amigo

Nota de la R.

Esta semana no puede publicarse LA QUINIELA DE EVA, por no haberla recibido en el momento de cerrar esta edición

A. M. C. O. Transportes Reunidos

MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:

San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

Una instalación de
ELECTRICIDAD - LAMPISTERIA
CALEFACCION etc.

tanto pequeña como muy importante debe estar bien calculada y realizada.

Esta garantía se la ofrece:

JUAN PUIG

Verdaguer 13

Telefs. 161 y 283

SAN FELIU DE GUIXOLS